



A nivel regional son 11 los albergues disponibles actualmente,

Debido a las bajas temperaturas

Desarrollo Social activó tercer Código Azul en la comuna de Los Ángeles

El objetivo es resguardar a las personas en situación de calle con sus dispositivos.

Este domingo y la madrugada de hoy la comuna de Los Ángeles espera intensas bajas temperaturas, es por esto que la Seremi de Desarrollo Social y Familia activó por tercera vez en el año el Código Azul. Este dispositivo permite socorriery trasladar, en caso de voluntad, a personas en situación de calle a albergues, Cesfam o centros asistenciales. El fin es que en frío intenso, las personas puedan recibir acogimiento para pasar la noches frías de invierno.

El seremi de Desarrollo Social, Hedson Díaz, indicó que "el Código Azul se activa según dos condiciones climáticas importantes, el primero es cuando hay días de lluvia con menos de 5 grados o en su defecto, días con cero grados sin lluvia, que

son las condiciones en esta ocasión para activarlo, es por eso que hacemos un llamado a todos y todas que vean a una persona en situación de calle, avísenos al fono calle al 800-104-777 opción 0, su llamada puede salvar una vida".

La autoridad añadió que "existe la posibilidad de alertarnos a través de [www.codigoadzul\[ministeriodesarrollosalocial.gob.cl\]](http://www.codigoadzul[ministeriodesarrollosalocial.gob.cl]) en donde podrás encontrar activaciones de salud responde, seguimiento de rutas de proximidad y listado de albergues más cercanos al punto calle donde se encontró a la persona, tu aviso es fundamental para salvar vidas". El Plan Protege Calle comenzó hace dos semanas con 11 albergues, 4 rutas médicas y 4 rutas sociales.